

venirs de chacun d'entre nous n'est-il pas d'avoir entendu une mère pieuse et bien-aimée adresser, dans un pressant besoin, sa prière à saint Antoine de Padoue ? Et n'étions-nous pas alors heureux de l'invoquer avec elle ? Jours si purs et si délicieux de l'enfance, comme votre souvenir est doux à rappeler ?

Saint Antoine de Padoue a accompli une des plus belles missions que le Seigneur ait confiées à un homme apostolique. Il a fait aimer la pratique des conseils évangéliques, de la pauvreté, de la chasteté, de l'obéissance, en propageant l'ordre de Saint-François. Il a glorieusement servi l'Eglise, en combattant les hérésies et en convertissant les pécheurs. Enfin, il a mérité l'éternelle reconnaissance du genre humain tout entier, en parcourant les principales contrées de l'Europe, et en prêchant partout la crainte de Dieu, l'amour des hommes, le pardon des injures, le respect des droits de chacun, la protection du fai-